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第 2270 回例会  令和 6年 12 月 2 日（月曜日）第 12号  

 

本日の例会 １２月  ２日（月）    第 1例会 

◎ソング「それでこそロータリー」 

本日のゲスト 米山奨学生 趙浩辰くん 

本日の卓話 尾﨑 元 

１．新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後に

ついて 

２．「ポリオ＋」プロクラムについて ビデオ供覧 

本日の献立 和定食 

次回の例会 １２月９日(月)     第 2例会 

 年次総会 

次回の献立  フランス魚料理 

前回の例会 １１月１８日(月)       第 2例会 

前回のゲスト 地区R財団委員会  

            渋川 了様（東大阪RC） 

        米山奨学生 趙浩辰くん 

前回のビジター 大阪城南RC 岡部 倫正様 

 

幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘 

① 本日例会終了後、シェラトン都ホテル大阪５階

「コスモス」にて第 5回 

定例理事役員会を開催いたします。 

理事役員の皆様にはご出席のほど宜しくお願い致

します。 

②  次週 11月 25日（月）の例会は休会となってお

ります。 

③  地区年次大会は、11月 29日（金）15時より、

開会式及びクラブ表彰式がリーガロイヤルホテル

3階「光琳の間」にて開催されます。 

本会議は 11月 30日（土）13時より大阪国際会

議場５階「メインホール」 

にて開催されます。皆様ご出席のほど宜しくお

願い致します。  

会 長 挨 拶           会  長 芝池 福子 

こんにちは。東大阪ロータリークラブの渋川了様、 

大阪・関西万博関連事業実行委員会の岡部倫正様、

ようこそお越しくださいました。 

前回例会 10月 21日から本日まで例会がなかったの

で、その間にあった行った行事、参加したことを少

しお話しさせてください。 

10月 25日から台湾に渡り、湾会長をはじめ、たくさ

んの会員や家族から歓迎を受け、26日に行われたル

ーカン 42周年記念に無事参加をし、430人の前でメ

ッセージを伝えることができました。ありがとうご

ざいます。 

来年の万博にもお誘いしましたら、なんと約 30名ほ

どが来てくださるということで、ツアーを予約され

る予定と聞いています。私は 50枚の名刺を持って行

きましたが、そんなに動いていないのにかかわらず

全部交換させていただきました。鹿港ロータリクラ

ブの皆様は本当に明るく家族そろってダンスをした

り、歌ったり、私たち 6人も楽しく時を過ごさせて

いただきました。鹿港ロータリクラブの皆さんが万

博に来られるときには、我がクラブのメンバーでお

迎えをしたいと思いますので、ご協力をよろしくお

願いいたします。 
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そして、11月 2日は、大阪朋友ロータリークラブ認

証所伝達式典に伺ってまいりました。30人以上のク

ラブとなっております。人数が少なくなって、人数

を増やしたいと思っている我がクラブには羨ましい

限りです。11月 7日には 3クラブ合同のガバナー公

式訪問がありました。大橋ガバナーの素晴らしい動

画を交えた講話があり、その中身は主にロータリア

ンの奉仕活動のすばらしさや各クラブの特徴を出

し、小クラブであっても奉仕を一点に特化している

クラブも多いという情報などがありました。 

何かクラブで困ったことがあったら、いつでも相談

に乗っていただけるというようなメッセージとなっ

ておりました。ガバナーの役割が大変なこともお話

しさせていただくなかで分かりました。私の役目

は、謝辞ということで何も考えていなくて、当日大

橋ガバナーの話を聞き、無事なんとか謝辞の役目を

果たせました。来週は 29、30日と地区大会がありま

す。皆さんぜひご参加いただきたいと思っておりま

す。以上をもってご挨拶とさせていただきます。 

出 席 報 告            阪上 武仁          

本日の会員数 １６名  

本日の出席者数 １３名 

出席免除会員数 ２名 

本日の出席率 ９３．７５％ 

11/7の修整出席率 ９３．７５％ 

ニコニコ箱報告          副 SAA  帆足嘉寿大 

芝池福子 第 2660地区大阪・関西万博関連事業

実行委員会委員 岡部様、ようこそお

越しくださいました。東大阪ロータリ

ークラブ、地区財団委員会渋川了様、

本日の卓話よろしくお願いします。 

佐藤三千秋 本日は地区ロータリー財団委員の渋川

様に卓話をお願いしました。お忙しい

ところ誠にありがとうございます。 

帆足嘉寿大 本日は、地区財団委員会より渋川様、

卓話宜しくお願い致します。 

又、城南ＲＣより岡部様、ご来訪有難

うございます。 

（11/7分） 

芝池福子 

小川高弘 

 

大橋ガバナー、公式訪問誠にありがと

うございます。本日は、どうぞ宜しく

お願い致します。 

11月の記念日 

〇入会記念日 宮田、小川、金子（各会員） 

〇会員誕生日 宮田、芝池、阪上（各会員） 

〇結婚記念日 近藤、佐藤、阪上（各会員） 

 

 

 

卓話 ロータリー財団月間  委員長 佐藤三千秋 

卓話スピーカー   地区財団委員会 渋川 了様 
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第 5回定例理事役員会議事録 

於；シェラトン都ホテル 5 階 コスモスの間 

出席理事； 芝池、帆足、○欠金子、小川、尾﨑、○欠名村 

藤原、佐藤、浅野、岩﨑、佐井、松田、脇村 （10 名） 

1. 鹿港 RC 万博に併せた訪日の件 

日程は先方との調整。ウェルカムパーティを開催する 

2. プログラム下半期変更及び卓話者の件  

  下半期は３回の例会に戻す（試験的） 

  １月理事会にて、上半期の決算を提出する（例会を 2

回に減らした分の確認） 

  理事会場を別で抑えたので、卓話者の追加、確認依頼

（12 月にプログラム再配布） 

3. 次年度理事・役員構成の件 

帆足ノミニーより、皆さまへ次年度委員長の希望を第３候

補まで挙げてほしい。 

理事・役員会は、出来るだけ会員全員で開催したい 

4. 大阪平野 RC 50 周年記念式典の件    

2025 年 2 月 15 日（土）  

式典 16 時～ 祝宴 17 時 45 分～  

於；スイスホテル南海大阪 8 階「浪華の間」 

IM 第 4 組ではないので、今回は辞退する 

クラブ費用で出席するのは、IM 第 4 組のみとする 

2024.11.30(土) 米山クリスマス会  於:PIZZERIA 8 
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